



## **ALISTA FOTOTECA DEL INAH CELEBRACIÓN POR 25 AÑOS DE EXISTENCIA**

*Con exposición y conferencia*

Con una disertación sobre la importancia de la fotografía y su avance en el tiempo, así como una exposición, se conmemorarán los primeros 25 años de vida de la fototeca del INAH Chihuahua.

Esto, el próximo 27 de junio en Casa Chihuahua, monumento histórico que alberga la fototeca y sus más de 27 mil imágenes de la historia chihuahuense.

Esta fototeca, que fuese integrada hace 25 años, arrancó como una convocatoria abierta a la población para donar fotografías de familias y edificios que contaran la historia de Chihuahua, y al igual que entonces, se sigue nutriendo hasta el día de hoy.

La exposición constará de imágenes representativas de la historia de nuestro estado y se podrá apreciar hasta la segunda semana del mes de julio para el disfrute del público en general.

Gracias a la fototeca se logra visualizar parte del decir que cuentan los historiadores, los antropólogos, los arqueólogos; compartir con la gente las imágenes que por sí mismas son un patrimonio visual y que dicen más que mil palabras, pero sobre todo explicar, contar y divulgar la historia de México en forma ilustrada con el objetivo de preservar y discutir el pasado, pero también para generar una memoria histórica en cada una de las personas que alcanza la disuasión de sus imágenes.

